
Thüringer Landtag
7. Wahlperiode

Plenarprotokoll 7/134
25.04.2024

134. Sitzung

Donnerstag, den 25.04.2024

Erfurt, Plenarsaal

Regierungserklärung zum Thü-
ringen-Monitor 2023
dazu: Gutachten „Politische
Kultur und Arbeitswelt in Zei-
ten von Polykrise und Fach-
kräftemangel (Ergebnisse des
Thüringen-Monitors 2023)“

11216,

Unterrichtung durch die Landes-
regierung
- Drucksache 7/9852 -

Die Regierungserklärung wird durch den Minister für Kultur, Bundes-
und Europaangelegenheiten und Chef der Staatskanzlei abgegeben.
Die Aussprache zu der Regierungserklärung wird durchgeführt.

Prof. Dr. Hoff, Minister für Kultur, Bundes- und Europaangelegenheiten und Chef der
Staatskanzlei 11216,

Prof. Dr. Voigt, CDU 11226,
11228,

Henfling, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 11233,
Höcke, AfD 11239,
Schaft, DIE LINKE 11245,
Dr. Bergner, fraktionslos 11255,
Kemmerich, Gruppe der FDP 11256,
Liebscher, SPD 11262,

Wahl eines Mitglieds der Kom-
mission nach Artikel 10 Grund-
gesetz (G 10-Kommission)

11265,
11280,


